

Modaes

Empresa

Tous sigue creciendo en México: sube la persiana en Parque Puebla

Con esta apertura, la empresa española de joyería alcanza los 75 puntos de venta en el país azteca, su principal mercado en Latinoamérica.

Modaes
5 dic 2017 - 00:00

Tous sigue creciendo en México: sube la persiana en Parque Puebla

Tous suma y sigue en México. La compañía española de joyería y accesorios ha puesto en marcha un nuevo establecimiento en el país, con el que alcanza los 75 puntos de venta en el mercado mexicano.

La nueva tienda de Tous se encuentra en el centro comercial Parque Puebla y cuenta con una superficie de 110 metros cuadrados. Allí, la empresa española distribuye tanto su colección de joyería, como sus carteras, billeteras, anteojos y perfumes.

Este año, el grupo europeo subió la persiana de nuevos establecimientos en el mercado azteca, con la apertura de tiendas en los centros comerciales Manacar, Ambar Fashion Mall y La Isla, en Puerto Vallarta.

Tous ha puesto en marcha nuevas tiendas en Ciudad de México, Tuxtla y Puerto Vallarta

Además, **la compañía española ha remodelado los puntos de venta con los que opera en las tiendas departamentales de El Palacio de Hierro,** concretamente, en los centros de Durango, Acoxta y Satélite.

Modaes

Los planes de Tous en México pasan por abrir catorce puntos de venta en el país hasta 2018. La compañía española, que desembarcó en el mercado azteca en 2001, opera actualmente con 73 establecimientos.

Tous finalizó el ejercicio 2016 con una red 535 establecimientos en medio centenar de países, de los cuales Rusia, Polonia y China fueron en los que más creció. La compañía alcanzó en el último ejercicio una cifra de negocio de 403 millones de euros (473 millones de dólares), lo que representó un incremento del 9,4% respecto al año anterior. La joyería representa el grueso de las ventas del grupo, con un 67% del total.